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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 

 

 

La cartina ticinese è sempre priva di parchi d’importanza nazionale: cosa intende 

fare il Consiglio di Stato? 
 

 
Premessa 

“I parchi d’importanza nazionale si contraddistinguono per la bellezza dei paesaggi, la ricchezza della 

biodiversità e il pregio dei beni culturali. I Comuni dei parchi si impegnano pertanto insieme a 
popolazione e Cantoni a preservare questi valori, a rafforzarli e a utilizzarli in modo sostenibile a favore 

dello sviluppo economico e sociale della relativa regione. La Confederazione sostiene l’istituzione e la 

gestione dei parchi svizzeri dal 1° dicembre 2007. I parchi che si distinguono come riserve della biosfera 

devono soddisfare ulteriori requisiti posti dall’UNESCO.” (https://www.bafu.admin.ch) 
 

 

I parchi svizzeri si suddividono in quattro categorie: Parco Nazionale Svizzero - Parco nazionale di 

nuova generazione - Parco naturale regionale - Parco naturale periurbano. 18 parchi si trovano 

attualmente in fase di gestione, uno è in fase di istituzione. https://www.parks.swiss/it/i_parchi_svizzeri/ 
 
Domande 

1. Dopo l’abbandono dei progetti del Parc Adula e del Parco del Locarnese chiedo al Consiglio di 

Stato cosa intende fare per promuovere parchi d’importanza nazionale in Ticino, conformemente 

alla legge federale, pensando alle future generazioni e allo sviluppo sostenibile. 

2. Chiedo inoltre di fornire una valutazione dei danni ambientali subiti dal patrimonio naturale nel 

grande incendio scoppiato nel Gambaragno a fine gennaio/inizio febbraio 2022 e di fare una 

previsione degli interventi che si dovranno effettuare per riparare i danni. 
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